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本日の行事  ガバナー補佐訪問・次期委員会活動計画

2021－22年度       島崎秀樹会長      

本日のお客様   東海北陸道グループ  

ガバナー補佐 村下侚刑様 

幹事報告          山口里美幹事 

＊ガバナー事務所より 

・ウクライナ人道支援金の協力のお礼と報告 

支援金 9，388，052円 

・四日市西 RC よりウクライナのロータリアン

の直接の声をお届けいただきました。 

＊地区事務所より  

・インターアクト委員会発動計画書 拝受 

＊日本事務局より 5月レート １＄130円 

＊郡上八幡 RC より親睦ゴルフ大会組合せ表 

＊関 RC より 第 1回会長幹事会のお知らせ 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

第２０６１回例会報告 

会長挨拶                          2021～2022年度  島崎秀樹会長 

皆さん今晩は。 

今日の午前中、長い間懸案でした自然公園から向こう、坪佐にかけて県道が開通しました。11時には開通

式典を行い、私も参加させていただきました。 

この先、まだまだ工事はあると思いますが、やっとこれで一息つきました。これは当日出席しておられま

した野島県議はじめ、郡上土木事務所長、そして地域の自治会長の方々、皆さん口を揃えておっしゃってお

られました。 

それまで狭かった所で幅 3.5ｍあるかないかで、普通車が狭いところではすれ違うのがつらい場所が、片

側一車線の広い道に代わりました、それによって、物流もそうですが、国道一本しかなかったところが、2

年半ぶりに国道、県道のダブルバイパスに切り替わりました。もし災害が起きた場合に、郡上には今、国道、

県道、高速があり、同じ方向に3本通っています。何かあっても、う回路として使えます。実際、国道で冬

に事故が起きて通行止め、もしくは渋滞していた時も、県道、高速に迂回する事が出来ます。自治会の中の

方で、こんなことを言っておりました、「確かにここが通れるようになると、道が太くなるから交通量が増え

るな。しかしそれによって人の行き来がスムーズになるんじゃないかな。」災害が発生した時、昨日も結構な

雨が降りました。その中でご多分に漏れず、大和町内では昨夜 12 時過ぎに避難勧告が出て、同町島地内の

12世帯ほど避難され、今朝9時頃に解除されました。こんな時も、道がしっかり通っていれば、物資の補給、

物流もできるのはないかと思います。志摩の方では、志摩から串本町に向かって高速道路が伸びています。

これも長年の懸案でしたが、少しずつではあるものの、延伸しております。全線開通にはまだまだかかると

思いますが、地域の方々の念願であると思います。そしてこの道が全線出来ると三重県が近くなると思いま

す。実際、第2名神が出来て亀山周辺の渋滞が減少したことによって、こちらから伊勢志摩へ行くにも渋滞

は無く、時間通りに行くことが出来るようになりました。 

この後は地区協議会の報告がありますがので、会長の

時間を終わります。 

ご挨拶 志摩ＲＣ 友好委員長 中井一隆様 

皆様こんばんは。志摩ロータリークラブ友好委員長の

中井です。郡上にはいつも志摩の例会に出ているよう

例会日：毎週水曜日 18：30～    例会場及び事務所：白鳥町農業指導研修センター2Ｆ   
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な雰囲気でお邪魔させていただいています。今日は色々な事でお時間を頂戴いたしますが、よろしくお願

いします。 

 

地区協議会報告                           会長エレクト 小島正則君 

 4月16日、11名と地区委員の羽土さんで参加しました。久し振りの会議という事でざわついており、少し

心配になりました。岐阜西RCがアホストで、高橋ガバナーエレクトの下、第1セッション、第2セッション

は分科会で、勉強をしてきました。僕が参加した分科会ではＲI会長テーマについてはPETS報告でしました。

ガバナーのテーマは（「ロータリーの心と原点」を大切に、描こう明るい未来を）です。  

終わってからは勉強をしっかりしたので、ご苦労さん会も行いましたが、覇楼館と柳ケ瀬組に分かれて行い 

ました。 

クラブフォーラム                       クラブ管理運営委員長 寺田澄男君 

 加賀中央ＲＣとの姉妹締結 40周年記念例会を前に、どのような経緯で締結を行ったか、当時を知っている

会員は大村君のみだが、詳しい経緯は分かりません。今までの沿革をまとめたので、見てください。 

 大中山村公園について～創立30周年記念事業として、市民と一緒に桜の植樹をした。当時は広場だったが、

太陽光発電の設備が設置され、植樹した桜の移植などを行い、現在に至る。 

入口エントランスを何とか整備したいのでご協力をお願い致します。 

 

ニコＢＯＸ                            ニコＢＯＸ委員会 遠藤正史君 

志摩RC中井様 ごぶさたしております。山の緑が美しく、リフレッシュしました。今日はお世話になりま

す。 

〃 竹内様 本日はお世話になります。よろしくお願い致します。 

〃 小林様 郡上長良川の皆様、お久しぶりです日はお世話になります。また、志摩クラブにも遊びに来て

ください。 

〃 山下様 郡上の会員の皆様、久ブルにお邪魔しました。よろしくお願いします。 

〃 平川様 本日はよろしくお願い致します。 

島崎君 志摩ロータリーの皆様、遠路ありがとうございます。どうぞゆっくりしていってください。 

山口君 ようこそ、志摩RCの皆様。 

大村君 志摩ＲＣの皆様遠路ご苦労様です。大歓迎です。 

和田良一君 志摩ＲＣの皆様、遠路ようこそお出で下さいました。皆様の素敵な笑顔に出会えて、大変嬉し

いです。また、志摩へ行きたいです。 

小島君 志摩ロータリークラブの皆様、本日はようこそ、お久しぶりです。地区協議会の報告をします。よ

ろしくお願いします。 

山下君 志摩ＲＣ精鋭の皆様、大歓迎板います。今晩は、よろしくお願い申し上げます。 

美谷添里恵子君 志摩ロータリーの皆様、お久しぶりです。お会いできて嬉しいです。 

畑中君 志摩の皆様、ようこそ。ハワイは来年は行けるでしょうか。、 

松森君 志摩ＲＣの皆様、ようこそお出で下さいました。志摩へ旅行に行きたいです。 

佐藤君 日曜日、2年振りにぎふ清流マラソンが開催されました。長男が出場したので、応援してきました。 

杉山君 志摩ロータリークラブの皆様ようこそお出でくださいました。3月の地区大会は大変残念でしたが、

またご訪問できることを楽しみにしています。 

寺田澄男君 志摩ＲＣのご一行の皆さん、遠路ありがとうございます。ご歓迎致します。 

同文 藤代君、羽土君、寺田正実君、、旭君、井俣君、和田智博君、遠藤君、若尾君 

次回行事予定 

 ５月１４日  地区増強研修セミナー        ５月２５日  次期活動計画概要 

５月１８日  次期委員会 活動計画作成②     ６月１１日  加賀中央RCとの締結40周年 

出席報告                              出席委員会 尾村忠雄君                   

 

 会員数 出席者数 欠席者数 補正者数 出席率 出席免除 

第2060回 ３１名 １９名 ４名 ７名 86.87％ １名 

第2061回 ３１名 ２３名 ７名  76.67％ １名 


